

Condena Palestina proyecto de colonización israelí en Jerusalén oriental



Ramallah, 28 jun (RHC) La Organización de Liberación de Palestina condenó la decisión de Israel de registrar a nombre de judíos amplias zonas de Jerusalén oriental, territorio ocupado desde la guerra de 1967.

El jefe del Departamento de Jerusalén en esa institución, Adnan Al-Hussein, criticó en un comunicado el proyecto que impulsa Tel Aviv a través del Ministerio de Justicia, pues fomenta la judaización de la urbe como parte de su estrategia para imponer hechos consumados en el terreno, a expensas de los derechos del pueblo palestino.

El diario israelí Haaretz informó la víspera que las autoridades registraron terrenos a nombre de colonos judíos en la zona ocupada de Jerusalén Este con fondos destinados supuestamente para mejorar la calidad de vida de los residentes palestinos. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/291966-condena-palestina-proyecto-de-colonizacion-israeli-en-jerusalen-oriental>



Radio Habana Cuba